

CIRCUITO INTERIOR

EN QUÉ aprietos metieron a la **Secretaría de Obras** por andar haciendo pasar un gato por una liebre.

CON tal de ser políticamente correctos, en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento aseguraron primero que el cerco metálico en la Alameda era para rehabilitar sus zonas verdes y cambiar el piso.

EN CUESTIÓN de horas, personal de la dependencia a cargo de **Jesús Esteva** tuvo que armar un supuesto frente de obra en el lugar ¡de menos de tres metros cuadrados!

SE TOMARON fotos de lugares dañados y de hombres —¡uno!— trabajando.

TODO para que pareciera que en verdad se trataba de un "gran proyecto" de remozamiento.

AYER, finalmente, las cosas se llamaron por su nombre. Sí van a darle una manita de gato, pero reconocieron que la tirada principal es poner orden al comercio informal en la zona.

PARA qué tanto brinco... estando el mármol tan parejo.

...

MUY TARDE está aprendiendo la diputada **Andrea Vicenteño** que el trabajo no debe mezclarse con otras cosas.

RESULTA que muchos de sus colaboradores son sus parientes.

Y SE HA hecho público por que una media hermana de su papá está renuente a aceptar los 100 mil pesos que se acordaron en Donceles como finiquito para los asesores, cargo que desempeñaba.

SEGÚN esto, ha dicho que mientras no consiga más, no piensa rubricar nada y, mientras no lo haga, el resto de la parentela... bueno... de sus colaboradores, tampoco puede cobrar, lo que ya provocó molestias.

Y ES fecha que nadie sabe si el problema terminará en un escritorio de conciliación y arbitraje... ¡o en la mesa del domingo familiar!

circuitointerior@reforma.com